Betreuende Angehörige: sich Zeit nehmen können, um neue Energie zu tanken

So lautet das Thema des interkantonalen Tages am 30. Oktober 2016, an dem unsere sechs Kantone teilnehmen.

Wie schon 2015 bietet dieser Tag Gelegenheit, den Beitrag und den Einsatz von betreuenden Angehörigen anzuerkennen, die sich um in ihrer Gesundheit oder Autonomie beeinträchtigte Personen kümmern.

2016 richtet sich unsere Botschaft an die Angehörigen: es ist notwendig, dass sie sich auch um sich selbst kümmern, um Erschöpfung zu verhindern. In jedem Kanton gibt es Möglichkeiten zur Unterstützung, damit sich die Angehörigen Zeit nehmen können, um neue Energie zu tanken.

Die Staatsrätinnen und Staatsräte

Esther Waeber-Kalbermatten (VS), Pierre-Yves Maillard (VD), Mauro Poggia (GE), Anne-Claude Demierre (FR), Jacques Gerber (JU), Laurent Kurth (NE)

DIE BÄCKER UND

DIE BETREUENDEN ANGEHÖRIGEN

Die Association romande des artisans boulangers-pâtissiers-confiseurs macht mit ihren Brotsäcken in den Farben der Kampagne erneut aufmerksam auf den interkantonalen Tag der betreuenden Angehörigen.

Herzlichen Dank für ihren
Einsatz!

Ein betreuender Angehöriger zu sein ist eine Herausforderung!

Die Diagnose «Multiple Sklerose» meiner Frau vor sieben Jahren hat unser Familienleben sicher etwas durcheinander, aber uns vor allem auch näher gebracht. Durch diese Diagnose haben wir gelernt, inwieweit die Solidarität, die Liebe und auch der Wille zu helfen uns ermöglichen, unsere innere Stärke zu entdecken. Aber immer unter der Bedingung, sich selbst niemals zu vergessen!

LAURENT BASTARDOZ, SCHIRMHERR DER VEREINIGUNG
BETREUENDE ANGEHÖRIGE WALLIS



«ZWISCHEN WUNSCH UND VERPFLICHTUNG» FILMVORFÜHRUNG

Mit Informationen über Unterstützungsmöglichkeiten.

Organisation: SMZ Oberwallis und Benevoles Valais-Wallis

Freitag, 28. Oktober 18.30 - 21.00 Uhr

Berufsfachschule Gewerbestrasse 2, Visp



Freitag, 4. November 18.30 – 21.00 Uhr Brückenmatte 21, Susten



KONFERENZ ERFAHRUNGSAUSTAUSCH

Erlebnisberichte von betreuenden Angehörigen.

Mit Laurent Bastardoz, Schirmherr, und Nathalie Rey.

Organisation: Vereinigung Betreuende Angehörige Wallis

Mittwoch, 12. Oktober 19.30 Uhr

Tagesstruktur «Chantovent» Rue des Écoles 7, Martinach



Donnerstag, 20. Oktober 19.30 Uhr (Türöffnung 19.15 Uhr)

Mediathek Wallis-Sitten Rue de Lausanne 45, Sitten UND

40 JAHRE SMZ SIDERSSYMPOSIUM
BETREUENDE ANGEHÖRIGE

Mittwoch, 23. November 13.30 – 17.30 Uhr HES-SO Valais-Wallis

Route de la Plaine 2, Siders Einschreibung:

www.cms-sierre.ch



ALZHEIMER-CAFE «BETREUENDER ANGEHÖRIGER, ICH?»

Konferenz, Austausch, Musik.

Organisation: Alzheimervereinigung Wallis

Donnerstag, 13. Oktober 14.30 - 16.30 Uhr

Galeries, Café Le Pti'Break Rue de la Porte Neuve 20, Sitten



INFORMATIONSSTAND

Organisation: Pro-xy Chablais

Sonntag, 30. Oktober 9.00 - 17.00 Uhr

Clinique Saint-Amé Vers Saint-Amé 10, St-Maurice

HELFEN, OHNE SICH SELBST **ZU VERLIEREN**

www.betreuende-angehoerige-tag.ch

In Ihrer Region existieren zahlreiche Unterstützungsmöglichkeiten. Hinweise zu Entlastungsmöglichkeiten, organisierten Treffen und spezifischen Weiterbildungen finden Sie auf der Seite des interkantonalen Tages der betreuenden Angehörigen.

SCHAUEN SIE SICH DAS PROGRAMM AN

www.betreuende-angehoerige-tag.ch

FOLGEN SIE UNS!

facebook.com>Tag der betreuenden Angehörigen

UNTERSTÜTZUNGSMÖGLICHKEITEN **IM WALLIS**

www.proches-aidants-valais.ch proches.aidants.valais@gmail.com

UNTERSTÜTZUNGSMÖGLICHKEITEN DES SCHWEIZERISCHEN ROTEN KREUZES www.pflege-entlastung.ch















